

## Rakernas MPK akan Luncurkan Aplikasi Sistem Perkaderan Muhammadiyah

Jum'at, 13-04-2018

**YOGYAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** -- Ketua Majelis Pendidikan Kader (MPK) Pimpinan Pusat Muhammadiyah Ari Anshori mengatakan dalam Rapat Kerja Nasional II (Rakernas) ini akan meluncurkan aplikasi Sistem Perkaderan Muhammadiyah (SPM).

Aplikasi yang akan diluncurkan ini dibuat sebagai upaya MPK menjawab tantangan global terhadap perkembangan teknologi digital masa kini.

"Kami ingin agar aplikasi SPM dapat diakses mulai dari wilayah hingga ke daerah Muhammadiyah, sehingga dinamika sistem perkaderan Muhammadiyah di wilayah dan daerah semakin massif," ujarnya kepada redaksi website muhammadiyah.or.id, Kamis, (13/4).

Lebih lanjut, kata Ari tantangan revolusi industri 4.0 sebagai trend terbaru dalam upaya memperkuat perkaderan untuk Transformasi Sumberdaya Kader Muhammadiyah saat ini.

Oleh sebab itu sinergitas yang selama ini dibangun tidak hanya berhenti pada satu atau dua majelis lembaga, tetapi sinergi antar seluruh majelis lembaga di Muhammadiyah bisa berjalan baik dalam mendukung penguatan kaderisasi.

Dalam Rakernas yang akan digelar di Universitas Muhammadiyah Malang dari Jumat hingga Ahad, 13-15 April ini, tambah Ari, akan membahas program MPK dua tahun ke depan hingga Mukhtamar, dengan membangun jaringan yang lebih luas, serta membagi teritorial wilayah untuk optimalisasi kegiatan perkaderan.

Ari juga menambahkan langkah-langkah yang telah ditempuh MPK PPM pada separuh periode 2015-2020 diantaranya: 1. Mengefektifkan Baitul Arqam (BA) dan Latihan Instruktur (LI); 2. Sinergi perkaderan dengan Majelis Diktilitbang, MPKU, PTM dan Pengelola Rumah Sakit; 3. Mengefektifkan BA dan LI di PWM, PDM bahkan sampai Cabang dan Ranting; 4. Peningkatan perkaderan Formal, Informal (perkaderan keluarga) dan perkaderan Fungsional; 5. Transformasi kader, mengelola MSPP; 6. Rekrutmen Kader lewat jalur AUM, Pranata Sosial dan Politik; 7. Menggalakkan Penerbitan Perkaderan; dan 8. Ke depan Penguatan Perkaderan Fungsional. **(dzar)**